



Hugo, Logan, Ben Jonas und Jayden (v.l.n.r.) mit Trainer Udo Barth und Constanze Weiß vom Kinderhospiz Bärenherz präsentieren stolz den Spendenscheck

20.12.2017 16:01 CET

Benefiz-X-Mas-Fußball-Hallenturnier "Kinder helfen Kindern": Bärenherz erhält Spende

Am 10. Dezember veranstaltete der FSV Meuselwitz e.V. ein Benefiz-X-Mas-Fußball-Hallenturnier im Nachwuchsbereich. Unter dem Titel „Kinder helfen Kindern“ wollte man damit benachteiligte und schwerkranke Kinder unterstützen.

Viele Gäste kamen in die Fußballhalle und unterstützten den guten Zweck, so

dass die stolze Spendensumme von 3.664,11 Euro zusammenkam. Der Betrag ging zu gleichen Teilen an das MZB in Meuselwitz, an die Nachwuchsförderung des Vereins und das Kinderhospiz Bärenherz.

Zur Spendenübergabe am 20. Dezember kam Trainer Udo Barth mit seinen Fußballjungs ins Kinderhospiz. Stolz überreichten sie einen Spendenscheck in der Höhe von 1.221,37 Euro.

Ein bärenherzliches Dankeschön für das tolle Engagement und die willkommene Spende!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de